

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 1 de Junio de 2013.

IRUN

Los nuevos usos para el centro cívico ya son

oficiales

01.06.13 - 00:04 - I.M. | [IRUN.](#)

Además de aprobar la cuantía correspondiente al pago de 2013 (750.000 euros) de los tres que servirán para abonar los 3 millones comprometidos con la constructora Murias para la ejecución del centro cívico de Palmera-Montero, el Pleno aprobó la modificación de usos de la instalación. Su carácter inicialmente cultural completado con el euskaltegi municipal se sustituye así por oficinas para los servicios actualmente en el edificio Kostorbe (Bidasoa activa y las áreas municipales de Urbanismo y Obras) y lo que los munícipes llaman «hotel de asociaciones», que no es otra cosa que oficinas para éstas y espacios comunes de mayor tamaño que puedan usar todas las que tengan sede en ellas. Tanto Bildu como EB mostraron su desacuerdo con este cambio de usos y votaron en contra del mismo, «porque socialmente, Irun vuelve a perder», decía Juan Mari Unanue (Bildu).

De distinto modo lo vio el PP que recordó que los usos que se asignan casan bien en el concepto de centro cívico. Destacó «el ahorro anual en el alquiler de Kostorbe, unos 238.000 euros» y los beneficios sociales del «hotel de asociaciones». También el PNV votó a favor y se mostró de acuerdo con el cambio, «que facilitará, además, el acceso de los ciudadanos a servicios importantes que ahora están a desmano en Kostorbe». Sí mostró su inquietud por «cómo se van a asignar a las asociaciones esas oficinas» y pidió al Gobierno local «criterios objetivos de selección para evitar favoritismos».